
Modaes

Back Stage

Juan Manuel Santos: “Si a la industria textil le va bien, a Colombia le irá bien”

El presidente del país dio inicio con el acto inaugural a la edición número 28 de Colombiamoda en Medellín, destacando la importancia de la industria de la moda en el desarrollo de la economía colombiana.

María Bertero. Medellín
25 jul 2017 - 00:00

Juan Manuel Santos, presidente de Colombia

Colombiamoda da inicio en Medellín con el apoyo de Juan Manuel Santos. El presidente colombiano destacó la importancia de la industria de la moda para el desarrollo de la economía del país. “Si a la industria textil y de la confección le va bien, a Colombia le irá bien”, aseguró la máxima autoridad en el acto inaugural de la edición número 28 de Colombiamoda.

“Inexmoda ha sido y seguirá siendo un aliado fundamental en el desarrollo económico del país”, insiste Santos. El presidente colombiano destacó también la importancia de seguir impulsando la innovación y productividad del sector.

El Gobierno colombiano, junto con el apoyo de otras entidades nacionales como ProColombia, Inexmoda y la Asociación de Industriales de Colombia (Andi), ha estado desarrollando distintos programas para la mejora de la industria de la moda.

Juan Manuel Santos: “Seguiremos atacando el contrabando de ropa en Colombia”

Uno de ellos contempla la formación de 100.000 aprendices, dentro del plan de

Modaes

transformación productiva para que 50 empresas ya consolidadas del país apadrinen a compañías pequeñas en desarrollo.

El Gobierno también ha fomentado el desarrollo de distintas ruedas de negocios con el lema de “Compre Colombiano” para fomentar el consumo nacional y que seguirá desarrollando en distintas ciudades del país.

Otro de los ejes fundamentales que destacó Santos en el inicio de Colombiamoda ha sido la lucha contra el contrabando. “Seguiremos atacando la corrupción en el sector, ya hemos incautado 125 millones de pesos colombianos (41.373,9 millones de dólares) en comercio ilegal de ropa”.

Juan Manuel Santos: “La industria necesita una economía sana, fuerte y con mejor futuro”

“Atender a los empresarios en sus necesidades concretas es responsabilidad del Gobierno”, señaló el presidente y, en este sentido, agregó que “la moda es uno de los sectores que más hemos atendido, hemos ido de la mano de las necesidades del sector textil”.

Santos añadió que, además de los aspectos micro, es necesario tener en cuenta la evolución macroeconómica, “porque la industria necesita una economía sana, fuerte y con mejor futuro”. “El país necesita más optimismo en el futuro y hay razones muy certeras para serlo”, afirmó.

“Sabemos que la desaceleración de la economía ha afectado al sector y que el primer semestre no ha sido bueno, pero estamos ajustando las velas para poder ser optimistas”, dijo Santos.

“En Colombia crecimos menos por la caída de los precios internacionales, por la turbulencia regional y mundial, por el azote de El Niño... el choque externo que ha sufrido Colombia en los últimos dos años no había tenido lugar desde la época de la gran recesión de los treinta y, a pesar de ello, seguimos creciendo muy encima del promedio latinoamericano”, afirmó Santos.